
REUNION du CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 du 25/09/2024 au CDOS 65. 

 

Présents : Maëva BALLORCA, André BOYRIE, Jean-Pierre DO, 

Clémentine DUCHEMIN, Philippe FATOUX, Jean-Luc LACRAMPE, 

Fabienne LAHENS, René LATAPIE, Guy MIONE, Philippe PEERET, 

Fabienne MOTTA, Jean-Yves MOURET, Yves RIBAUT 

 

Excusés : Patrick PADDEU, Michel WIMART 

 

Absents : Joseph ICART, Philippe MAS, Michelle RIQUELME. 

 

Membres invités présents : Yves CAZENAVE, Françoise BRANDAO 

 

Ouverture de la réunion par Jean-Yves MOURET.  

 

Approbation du compte-rendu du dernier conseil 

d’administration du 06/03/2024 :  

Approuvé à l’unanimité des présents. Remerciements à Fabienne, Alizée 

et Laetitia pour la rédaction. 

 

Passage de la Flamme : 

Annulation des animations sur site en raison de la pluie. 

 

Les JOP :  

Super sympa ! Idem pour les Jeux Para, pas trop de fausses notes. 

 

Flamme Paralympique :  

Passage de la flamme entre les gouttes, le rôle du CDOS a été plus 

important sur la flamme para à Lourdes où on a pu installer un stand 

au village olympique dans une ambiance plus conviviale que la Flamme 

Olympique à Tarbes. 

 

Bilan Fête du Sport 2024 :  

Manifestation reprogrammée au 15/09 (initialement 01/09) pour raison 

météo (pluie) et site mouillé. Beaucoup de clubs et comités présents 

malgré les contraintes des associations de septembre. Certains clubs et 

CD sont venus récupérer leurs repas (à la première date) mais 

beaucoup de plateaux repas ont été amenés au resto du cœur. Pour 

éviter cette situation le 15 septembre, le CDOS a proposé aux clubs et 

CD de gérer leur repas du midi. 



Pour nouveauté, une démonstration de boccia par le CD Handisport a 

eu lieu en début d’après-midi. 

La journée a été agréable avec une fréquentation semblable voir 

supérieure à l’an passé (exemple sur le canoë qui a eu plus de 

fréquentation que l’an dernier).  

 

Les Sommets du Sport Haut-Pyrénéen :  

Opération mise en place avec la D/NR pour récompenser les clubs qui 

ont des actions dans divers domaines : sociétal, sport & femmes, 

environnemental…, présentation dans la presse et vote en ligne des 

nominés. Tous les nominés sont invités à la soirée. 

La soirée a lieu le Jeudi 3 Octobre à Horgues. Le CDOS possède 3 tables 

On a invité les membres du CODIR en nom propre, et on a également 

invité les gens avec lesquels nous travaillons (Jeunesse & Sport, Mairie 

de Tarbes…) 

Les autres tables seront occupées par les entreprises partenaires. 

Parmi les sportifs seront présents Bruno Armirail, Boris Neveu et Nicolas 

Lopez comme parrain de la soirée. 

 

Les dossiers en cours :  

→ L’ODS disparaît en Septembre 2025, Marc BRUNING, Christine 

FACHAN, et Michel HONDAGNE partent à la retraire en 2025. 

 

Le Conseil Départemental a mis en place un service des sports avec 

Romain PAGNOUX comme directeur, puis Nicolas LOPEZ et Eric SAINT-

UPERY qui gèreront la section sport et notamment les demandes de 

subventions.  

 

Le service des sports a proposé au CDOS de récupérer la gestion du 

matériel : acté. Dans l’année à venir nous allons récupérer ce matériel 

et nous aurons en charge cette gestion. Pour le stockage, des travaux 

pourront être fait par le Département selon nos besoins (placards en 

bas face à l’élévateur, par exemple). 

 

Le reste des actions de l’ODS sera assuré par le service des sports du 

Département. 

 

 

→ Formations à venir : une légère baisse du nombre d’inscrits est 

noté pour la formation comptabilité de ce vendredi 27 septembre tandis 

que le PSC1 prévu en octobre est complet. De ce fait, nous avons décidé 

de programmer une nouvelle date le 9 Novembre qui commence déjà à 

être bien remplie. 

 



→ Ecol’Sport 65 :  

Ecol’ympiade s’était arrêté en juin, sur l’héritage. Nous avons souhaité 

poursuivre cette action mais notre demande de financement n’a pas été 

retenue par Paris 2024 pour cette année. Limité niveau budgétaire, 

nous allons quand même rééditer l’action cette année avec uniquement 

5 écoles et 3 CD (pour l’instant). L’action débutera après les vacances 

d’octobre. 

 

 

→ Mois des Familles : on réitère cette action qui avait vu le jour 

l’année dernière. Alors que l’an passé nous avions proposé aux familles 

de découvrir plusieurs sports présents sur Bagnères de Bigorre, cette 

année, pour ce mois d’ Octobre, mois des Familles, nous avons proposé 

à certains clubs du département de mettre en place des séances de 

découvertes parents/enfants avec 50 € de réduction pour toute prise de 

licence parent ou enfant. L’action se déroule donc au sein même des 

clubs. Cette action est subventionnée par la CAF 65 et le Département. 

Le CDOS, en plus de la participation financière à la prise de licence, 

offrira également une collation suite à ces séances 

multigénérationnelles. 

 

→ Femmes dirigeantes : L’opération continue. Le réseau commence 

à bien prendre. Plusieurs rencontres ont eu lieu. Réunion le 09/10. 

Projet d’aller dans d’autres pays pour voir les pratiques des instances 

associatives dans d’autres pays. 

 

Questions diverses :  

- Réunion avec le Parc National (Jean-Luc LACRAMPE a représenté 

le CDOS) : le PNP a pour projet de faire pratiquer des sports 

aquatiques dans le Parc National. Le CDOS y est invité en tant 

que centralisateur des activités sportives. Il va falloir que tous 

les sports de nature se mettent d’accord. Ceci n’est pas une 

mission facile mais c’est très positif que le CDOS soit dans le 

projet. 

 

- Réunion des locaux juste avant cette réunion : constat de 

charges électriques en forte baisse cet été qui s’explique par une 

non mise en marche de la ventilation. 

 

- Réunion de copropriété : les relations se passent bien mis à part 

quelques locataires qui utilisent nos places de parking. Un 

marquage CDOS va être fait ainsi qu’un arrachage des mauvaises 

herbes des jardinières de la terrasse. 

 



- Sport en entreprise : on a été sollicité par la Médecine du Travail, 

pour faire un projet sportif entre midi et deux, avec le centre 

botanique à Bagnères de Bigorre (mais toujours pas de réponse). 

A voir la suite. 

 

- Prochaine AG du CDOS : elle sera élective. Normalement les 

CDOS seront renouvelés en janvier, puis CROS et CNOSF en 

suivant. Les échéances seront précisées à la prochaine réunion 

du Conseil des Présidents. Jean-Yves MOURET est en réflexion 

sur sa prochaine candidature. Il serait intéressé de poursuivre un 

prochain mandat, avec pour objectif, de développer les actions 

du CDOS notamment pour assurer le financement des emplois. 

Il souhaiterait, en plus des élus du comité directeur, que 

l’ensemble des dirigeants des différentes disciplines intègrent les 

commissions qui pourraient les intéresser. 

 

- Un tour de table est fait pour savoir quels élus du CDOS 

renouvellent leur candidature à la présidence de leur comité. 

 

Les élus sont invités à partager un lunch. 

 

Fin de la réunion : 20h30. 

 

Fabienne LAHENS            Jean-Yves MOURET Secrétaire 

Générale du CDOS 65          Président du CDOS 65 
 

 

 


